## 花見川の環境を守る会 10月の活動報告

**< 清掃活動 >** 実施日:10月10日(日) 天気:晴れ

亥鼻橋:可燃ごみ=2袋、不燃ごみ=2袋他に、ポリバケツ、蛍光灯、など汐留橋:可燃ごみ=5袋、不燃ごみ=7袋他に、カサ、プラスチック棒、など

浪花橋:可燃ごみ=1袋、不燃ごみ=0袋 他に、台車、テレビ

**< 水質調査 >** 実施日:10月3日(日) 天気:快晴

	項目	汐留橋	亥鼻橋	花島橋	花島橋汚水
1	時刻	10:20	9:45	9:15	9:00
2	天候	快晴	快晴	快晴	快晴
3	外気温度(℃)	28.0	24.0	23.0	23.0
4	水温 (℃)	22.0	21.5	21.0	21.5
5	透視度(cm)	40.0	40.0	35.5	34.0
6	水の濁り	なし	なし	なし	なし
7	水の臭気	なし	なし	なし	なし
8	COD	5	10	5	20
9	PH	7.0	7.0	7.0	7.5
10	アンモニアイオン	0.2	0.2	0.2	10.0
11	亜硝酸(NO <sub>2</sub> )	0.02	0.02	0.02	1.00
12	亜硝酸態窒素	0.005	0.005	0.005	0.500
13	硝酸(NO <sub>3</sub> )	2	2	2	20
14	硝酸態窒素	0.50	0.50	0.50	5.00



いつ見てもトラガリ状態の醜い緑地。 今年は何年ぶりかで数日の違いで千葉 県と千葉市の草刈りが行われ、誰もが 思う『縦割り行政の奇跡=緑地としてき れいに』となりました。

暖かい日差しの中、きれいになった緑地で行楽を楽しむご家族、常にこうあって欲しいものです。

千葉県・千葉市はこの写真を見ても みっともない縦割り行政を反省・改める ことをしないのでしょうか?

## < 植栽管理 >

実施日:9月1日、8日、10日、15日、17日、22日、24日、29日の計8回

子供たちの安全対策を第一義の目的として始めた、ツツジ・アジサイの各株のコンパクト化という植栽管理活動も3年目の後半に入りました。2年目までの縦方向に続き、浪花橋から汐留橋へ遡っての横方向の「切戻し剪定」もしらさぎ公園近くまで達しました。頑張って、年度内に作業を完了し、3年計画を完結したいと思っています。

一度、私たちと一緒にボランティア活動をしてみませんか? 体験参加を希望される方、大歓迎です。

ご連絡は、下記メールアドレス/電話番号 及川まで

E-mail aoikawa@apricot.ocn.ne.jp 2 043-213-9808